

Ministros de Defensa de Venezuela y Colombia se reunirán en Santa Marta

Autor Administrator

Friday, 02 de October de 2015

Modificado el Friday, 02 de October de 2015

Bogotá.- Los ministros de Defensa de Colombia y Venezuela, Luis Carlos Villegas y Vladimir Padrino, respectivamente, se reunirán este viernes en la ciudad colombiana de Santa Marta para avanzar en el estudio de soluciones de la crisis fronteriza.

El Ministerio de Defensa de Colombia se adelantó que el encuentro se efectuará en la Quinta de San Pedro Alejandrino, el monumento histórico donde murió el Libertador Simón Bolívar.

La cita entre Villegas y el general Padrino había sido programada inicialmente para el martes pasado, después de que las cancillerías de Colombia, María Ángela Holguín, y de Venezuela, Delcy Rodríguez, decidieron el 23 de septiembre en Caracas promover reuniones de funcionarios de ambos gobiernos para solucionar la crisis.

Las ministras del Exterior se reunieron después de que los presidentes de Colombia, Juan Manuel Santos, y de Venezuela, Nicolás Maduro, acordaran el 21 de septiembre en Quito la "progresiva normalización" de la frontera.

La crisis empezó el 19 de agosto, cuando tres militares venezolanos resultaron heridos cerca de la frontera en un ataque atribuido por el gobierno de Venezuela a grupos de contrabandistas o paramilitares colombianos.

Â Â

BARRA5

MÁS INFORMACIÓN

Â Â Ministros de Colombia y Venezuela revisan en Caracas pormenores de la crisis fronteriza

Â Â Canciller venezolana vuelve a acusar a Colombia de basar denuncias en "falsos supuestos"

Â Â Canciller venezolana: "Gobierno colombiano inventa incidentes para afectar las relaciones"

Â Â Confirman nuevo ingreso de aviones militares venezolanos a Colombia

Â

Â Â Â

Maduro ordenó entonces el cierre de la frontera entre el estado venezolano de Táchira y el departamento colombiano de Norte de Santander, y ordenó la deportación de colombianos.

Ese hecho aumentó la tensión, a raíz de denuncias de varios de los deportados sobre atropellos de autoridades venezolanas y la demolición de sus casas.

Más de un millar de colombianos han sido deportados desde entonces, en tanto que cerca de 20.000 han retornado por voluntad propia para evitar la deportación. El cierre fronterizo ordenado por el gobierno venezolano se ha extendido en las últimas semanas a toda la zona limítrofe.

Santos y Maduro acordaron durante su encuentro en Quito el retorno de los respectivos embajadores, que habían sido llamado a consultas, y reunir a equipos de ministros para empezar a tratar los temas sensibles de la frontera, como el

contrabando, el narcotráfico, la presencia de grupos armados ilegales y las diferencias del tipo de cambio del peso colombiano y el bolívar venezolano. (DPA)

<http://www.correodelcaroni.com/index.php/nacional-2/item/37711-ministros-de-defensa-de-venezuela-y-colombia-se-reuniran-en-santa-marta>